



*Mit ungeahnter Leichtigkeit hüpfte die kleine Raumfahrermaus über die staubige Mondoberfläche. Kleine Hüpfen wurden hier zu weiten Sprüngen. Die Maus studierte die Krater rund um ihre Landestelle und untersuchte das Mondgestein. „Ein solches Steinchen nehme ich mit“, piepste sie, „als Beweis für die andern Mäuse.“*

*Nach Stunden des Forschens bestieg sie wieder ihre Raumkapsel. Geräuschlos hob das Fluggerät ab. Zurück blieben unzählige Pfotenabdrücke und eine ganz besondere Fahne.*

El ratoncito astronauta saltó con inesperada ligereza sobre la superficie polvorienta de la Luna. Allí cada brinquito era un gran salto. El ratón estudió los cráteres que había alrededor de la zona de aterrizaje y examinó las rocas lunares. “Me voy a llevar una de estas piedrecitas”, dijo con su voz de pito, “como prueba para los otros ratones”.

Después de varias horas de investigación se subió de nuevo a la cápsula espacial. La máquina voladora despegó silenciosamente. Atrás quedaban numerosas huellas de sus patitas y una bandera muy especial.

